



Fichajes

El Unicaja espera noticias esta semana de Kuzminskas, Herrera y Jayson Granger

El club confía en poder anunciar antes del próximo fin de semana el fichaje del alero internacional lituano y del técnico asistente de Joan Plaza

Emilio Fernández | 18.06.2013 | 05:30

También se espera la respuesta del base uruguayo a la oferta por dos años que le planteó la entidad de Los Guindos hace ya varios días.

La planificación de la próxima temporada, la primera de Joan Plaza al mando del banquillo verde, prosigue para el Unicaja, que esta semana podría cerrar hasta tres operaciones pendientes de resolución. Al menos eso es lo que les gustaría a los dirigentes de Los Guindos y a los creativos de la nueva campaña de abonados, que el club pretende presentar a finales de esta semana o a principios de la próxima.

En las oficinas de la entidad verde se trabaja, desde luego, en varios frentes abiertos en estos días. Hay asuntos semicerrados (Kuzminskas), otros que esperan contestación por parte del



Kuzminskas lanza a canasta ante la defensa de Jasaitis / Jayson Granger deberá contestar a la oferta cajista.

jugador (Jayson Granger) y alguno más que esta pendiente de que el club realice una oferta formal al elegido (Antonio Herrera, técnico-asistente).

Lo de Mindaugas Kuzminskas es lo que menos preocupa para los «jefes» verdes. El alero lituano tiene un acuerdo cerrado con el Unicaja y jugará sí o sí en Málaga la próxima temporada. Como apuntó La Opinión de Málaga la pasada semana, el único motivo por el que el joven jugador báltico no ha sido anunciado oficialmente es porque el Zalgiris, su equipo hasta ahora, le debe 115.000 euros en diversos conceptos y el jugador no quiere perderlos. Sabe que si viaja a España y se presenta con el Unicaja le será muy difícil cobrarlos y espera en Kaunas a que el campeón de Lituania le pague o al menos ambas partes lleguen a un acuerdo satisfactorio.

Con Antonio Herrera parece que será todo más fácil. Es el elegido para ser el entrenador-asistente de Joan Plaza en el banquillo cajista. El técnico sevillano espera una llamada de su representante para viajar a Málaga y cerrar el acuerdo. Aquí, la pelota está en el tejado del club.

La tercera operación abierta es la que tiene más incógnitas. Jayson Granger sigue en Estados Unidos meditando la oferta por dos temporadas que le ha planteado la entidad cajista. De su llegada o no depende la continuidad de Earl Calloway en el equipo, por lo que es necesario que el uruguayo (es cupo a efectos de la ACB) conteste pronto ya que la cláusula para cortar al búlgaro-norteamericano vence a finales de la próxima semana.

Hay más cuestiones pendientes, tanto de entradas (otro base, un ala-pívot) como de posibles salidas (Lima y Zoric), pero todas éstas sí será más complicado que se resuelvan en los próximos días.

[Unicaja](#) [Equipo](#) [COMPETICIONES](#) [El Club](#) [Pabellón](#) [Historia](#) [Participación](#) [Multimedia](#) [Vídeo](#) [Resúmenes](#) [H](#)[ACB](#) | [Euroliga](#) | [Copa del Rey](#) | [Supercopa](#) | [NBA](#) | [Eurocup](#) | [Liga Femenina](#) |

Actualidad

BALONCESTO

Granger impacienta al Unicaja

El base del Estudiantes no responde a la oferta del club y encima de la mesa ya hay alternativas

22 de junio de 2013

3

Comentarios

Twitter

0

Compartir

Recomendar

1

★★★★★ 2 votos



JUAN CALDERÓN | MÁLAGA.-

El Unicaja lleva un mes esperando la respuesta de Jayson Granger a la oferta planteada para la próxima temporada. El presidente del club malagueño, Eduardo García, lanzó ayer un mensaje de advertencia al jugador, que sigue en Estados probando con los Orlando Magic. Esta situación ha provocado que se comience a pensar en otras alternativas, pero la realidad es que el Unicaja está atado por los cupos y si Granger no viene entrarán en escena otros nombres de jugadores nacionales.

Ahí surgen como alternativas Llompart, Rodrigo San Miguel o el propio Carlos Cabezas. Cada uno tiene sus pros y sus contras y también un precio muy distinto. Más detalles de esta información y de la negociación con Velickovic en la versión impresa de SUR.

- NOTICIAS**
- REVISTA DIGITAL
 - ACB
 - Europa
 - NBA
 - FEB/LEB
 - Liga Femenina
 - Sudamérica
 - Asia-Africa
 - OCEANÍA
 - LIGA EXTRANJERAS
 - NCAA/D-LEAGUE
 - ESLOVENIA '13
 - SUPERMANAGER ACB
 - EL QUINTO CUARTO
 - QUINTETOS PIRATAS
 - Red de bloggers NBA
 - TABLA DE MERCADO, NBA'S EN EUROPA
 - Euroliga/Eurocup
 - Clinic Scariolo
 - Otros Deportes

Home > ACB > EL BAILE DE UNICAJA CON LOS BASES: GRANGER NO RESPONDE, MARKOVIC OFRECIDO Y CABEZAS, SAN MIGUEL Y LLOMPART SE SUMAN A LA LISTA DE CANDIDATOS

EL BAILE DE UNICAJA CON LOS BASES: GRANGER NO RESPONDE, MARKOVIC OFRECIDO Y CABEZAS, SAN MIGUEL Y LLOMPART SE SUMAN A LA LISTA DE CANDIDATOS

 Domingo, 23 de Junio de 2013 11:45 

Usar puntuación: ○○○○○ / 0
 Malo ○ ○ ○ ○ ○ Bueno PUNTUAR



El día a día debe ser un no parar con todos los nombres que suenan sin parar diariamente en las oficinas de los Guindos. Una de las "patatas calientes" de Manolo Rubia y Carlos Jiménez este verano es el puesto de base y, con el futuro de Calloway y Williams todavía en el aire, no paran de aparecer nombres de directores de juego para Unicaja entre intereses, rumores y ofrecimientos.

El día a día debe ser un no parar con todos los nombres que suenan sin parar diariamente en las oficinas de los Guindos. Una de las "patatas calientes" de Manolo Rubia y Carlos Jiménez este verano es el puesto de base y, con el futuro de Calloway y Williams todavía en el aire, no paran de aparecer nombres de directores de juego para Unicaja entre intereses, rumores y ofrecimientos.



El que parece favorito de la dirección deportiva y por el que ya hicieron oferta es **Jayson Granger**. El base uruguayo está en Estados Unidos haciendo entrenamientos privados con diversas franquicias NBA y aún no ha dado una respuesta al club malagueño, como confirmó recientemente el presidente

Eduardo García. Con Calloway negociando una renovación a la baja y Marcus Williams con pie y medio fuera, empiezan a aparecer otras alternativas.

El principal problema que Unicaja se encuentra aquí es la necesidad de sumar jugadores que cumplan la condición de cupo. En ese sentido, el periodista Juan Calderón hablaba de alternativas como **Pedro Llopart, Rodrigo San Miguel** o un viejo conocido de la afición malagueña como **Carlos Cabezas**. Otro nombre en esta lista es el de **Stefan Markovic**, que habría sido ofrecido a Unicaja según informa el diario Las Provincias, ya que el serbio habría rechazado la oferta a la baja de Valencia Basket y el equipo naranja lo da ya casi por perdido. Además, hay un último nombre que no hay que olvidar como el del boricua **Andrés Rodríguez**, que recientemente confirmó su salida del Blusens Monbús y que en fechas anteriores se había vinculado a Unicaja.

El culebrón **#SuenaParaUnicaja** sigue su transcurso como cada verano y seguiremos contando las evoluciones de nuestra web. Repasa la TABLA PIRATA del mercado ACB.

FUENTE: Diario Sur y Las Provincias



5 Comentarios

 [Twittear](#) 5

 [Me gusta](#) 0

 [Compartir](#)

El Valencia aprieta por Granger y Van Rossom al dar por perdido a Markovic; Faverani se va a probar en la NBA

Autor: [Diego Sanz](#) - [Seguir a @encestando](#)

El Valencia asume que tendrá dos nuevos bases la próxima temporada porque tras no renovar a San Miguel, Markovic parece muy lejos de aceptar la oferta a la baja recibida. El jugador serbio suena para el Unicaja y parece descartado que siga de taronja.

Así que el club valenciano vuelve a mirar a Granger, que recibió una oferta del Unicaja pero no entra en principio en los planes de Joan Plaza, el nuevo entrenador de los malagueños. Asimismo, el belga Van Rossom parece muy cerca de vestir de taronja.

Por otro lado, Faverani ha recibido permiso del club para irse unos días a realizar entrenamientos privados con algunas franquicias de la NBA. El pívot brasileño no fue drafteado en su día, así que sería libre para firmar donde quisiera en caso de recibir ofertas concretas.

BALONCESTO BILBAO BASKET

Moerman deja sitio a Germán Gabriel

EL LIMOGES ANUNCIA EL FICHAJE POR DOS CAMPAÑAS DEL ALA-PÍVOT GALO PROCEDENTE DEL BILBAO BASKET

ROBERTO CALVO - Viernes, 21 de Junio de 2013 - Actualizado a las 07:45h

☆☆☆☆ (1 voto) | 1 comentario

+1 | Twittear 4 | Recomendar 0



BILBAO. Adrien Moerman abandona el Bilbao Basket después de una sola temporada como *hombre de negro*. La salida del ala-pívot francés no ha sido hecha oficial por el club bilbaino, quizás solo sea una cuestión de tiempo, pero el Limoges anunció ayer en su página web el fichaje del jugador parisino para las dos próximas temporadas, que eran las que le quedaban de contrato con el Bilbao Basket. Pese a ello, Moerman no entraba en los planes del nuevo proyecto ya que se ha entendido que su relación precio-rendimiento no ha cumplido con las expectativas y tampoco el jugador terminó a gusto la temporada por los problemas económicos que alcanzaron de lleno al vestuario. Ahora, el galo da un paso atrás en su carrera, aunque el Limoges, un histórico en Francia, le quiere convertir en un puntal para un equipo que quiere volver a los puestos nobles de la Pro A.

La marcha de Moerman deja abierto un hueco en la posición de ala-pívot que el Bilbao Basket quiere cubrir con la contratación de Germán Gabriel por esas mismas dos campañas, aunque más asumibles para las arcas del club. Además, la continuidad de Axel Hervelle aún no está descartada y de seguir el belga, Rafa Pueyo contaría ya con los dos jugadores en esa posición que, además, darían cierta versatilidad al juego interior.

Sergio Sánchez seguirá en el equipo y Rafa Pueyo tendrá como ayudantes a Alberto Codeso e Iñaki

En la formación de la plantilla, el Bilbao Basket dio ayer otro paso con la continuidad de Sergio Sánchez. El alero bilbaino, pese a que no ha gozado de muchos minutos, cumplirá su segunda temporada en el equipo bilbaino al que llegó procedente del

Bayo

Santurtzi. Su buena labor en los entrenamientos y en el vestuario se ha visto premiada con una renovación que Pueyo ve con buenos ojos.

NUEVO AYUDANTE La actividad en los despachos del Bilbao Basket no cesa y ayer se confirmó la definitiva composición del cuerpo técnico para la próxima temporada. La novedad más importante es la llegada de Alberto Codeso como primer ayudante de Rafa Pueyo. Este técnico madrileño de 43 años, un reputado especialista en las tareas de *scouting*, ha sido asistente en la Liga ACB de Óscar Quintana en el Fuenlabrada, de Boza Maljkovic, Joan Plaza y Ettore Messina en el Real Madrid y de Dusko Ivanovic y Zan Tabak en el Laboral Kutxa, donde estuvo solo unos meses la pasada temporada.

Codeso, hombre de plena confianza del entrenador del Bilbao Basket, también tiene experiencia en el baloncesto femenino ya que fue primer técnico del Alcalá y ayudante en el Pool Getafe y el Ros Casares Godella a las órdenes del valenciano Esteban Albert.

Además de incorporar a Alberto Codeso, Rafa Pueyo ha decidido que Iñaki Bayo, hasta ahora delegado del equipo, se incorpore también a las tareas técnicas. Desde 2005 en el club y con 38 años, Bayo ha dirigido a distintos equipos de Bizkaia como Gaztelueta, Loiola Indautxu, Patronato, Getxo y Bidegintza.



25 Comentarios

 [Twitter](#) 3

 [Me gusta](#) 12

 [Compartir](#)

El 'Estu' tiene muy difícil retener a Germán Gabriel y se acerca a Bilbao, que le ha hecho una buena oferta por 2 años

Autor: [Javier Maestro](#) - [Seguir a @javi_maestro](#)

La continuidad de Germán Gabriel en el Estudiantes se va complicando de semana en semana. El jugador tiene un año más firmado pero dispone desde hace días de una oferta del Bilbao Basket, como avanzó Solobasket, para dos temporadas bastante superior en lo económico. Así que su primera opción es jugar en el conjunto bilbaíno y la pelota está ahora en el tejado colegial según ha sabido esta web, aunque lo tiene difícil.

La reunión de la semana pasada entre el jugador y el 'Estu' no sirvió para acercar posturas. Todo parte del error que cometió la entidad madrileña el pasado verano a la hora de renovar al que ya había sido seguramente su mejor jugador en el curso 2011-12.

Su renovación se alargó muchísimo en el tiempo al no querer el antiguo director deportivo, Himar Ojeada, que continuara. Txus Vidorreta sí le quería y finalmente se le renovó, pero en una cifra salarial no muy alta. Asimismo, Gabriel solicitaba un contrato de dos años y se le concedió un año y un segundo opcional.

Ahora, al tener una propuesta de Bilbao mucho mejor para él comienzan los problemas. Esta segunda temporada opcional es automática al no ejecutar el club estudiantil la opción de que no siguiera nada más acabar la liga.

Pero también había un compromiso de que se le dejaría partir si tenía una oferta superior. El ala-pívot la tiene ya pero el 'Estu' tiene claro que no puede dejar marchar así como así a su capitán y mejor jugador, junto a English.

